

Bajo Reserva

El **encontronazo** de **Manuel Espino** y **Germán Martínez** sacará chispas y estrellas azules. El ex presidente del PAN envió una carta al actual dirigente panista para decirle que el tiempo se ha agotado, que pronto estará de vuelta en las tareas políticas y en la toma de decisiones del partido. De hecho ha venido haciendo labor en varios estados.



ESPINO

“Cuando te ofrecí no involucrarme para darte tu espacio como nuevo jefe nacional, tuviste a bien aceptarlo... Considero importante concluir ese acuerdo para apoyarte como militante en ejercicio de sus responsabilidades. Me reincorporo al Consejo Nacional el próximo 6 de diciembre y al CEN a partir de enero próximo”, escribió don Manuel en su carta recibida el lunes 1 de diciembre. Hasta ayer, don Germán no había dado respuesta al duranguense.

Desde el antiguo Palacio del Ayuntamiento lanzaron un salvavidas a un pelicano en aprietos. Los hombres que manejan el dinero del jefe de Gobierno del DF, **Marcelo Ebrard**, compraron a la Comercial Mexicana una buena dotación de vales de despensa para los trabajadores de la administración local. La cifra de la adjudicación es de 2 mil 100 millones de pesos. Actualmente, la empresa está en aprietos financieros por la utilización de instrumentos de riesgo, conocidos como derivados, que a la postre produjeron pérdidas multimillonarias. La Comercial **afrenta ahora la posibilidad** de embargo por 100 millones de dólares, a petición de BBVA-Bancomer. El cabo lanzado al pelicano es como un respiro.



ORTEGA

Jesús Ortega está decidido a cambiarle la imagen al PRD; quiere acabar con la percepción de que es un partido rijo-so. Desde esta semana inició además un *road show* entre integrantes del cuerpo diplomático acreditado en México, para hablar de las bondades de un perredismo tolerante y abierto al diálogo. Don Chucho se fue de paseo, muy temprano, y se apersonó con los embajadores de Brasil, Chile y Uruguay, para decirles



RICHARDSON

que la nueva presidencia del sol azteca quiere acercarse a América Latina. Por la tarde, acudió a la Universidad de las Américas para saludar al próximo secretario de Comercio de EU, **Bill Richardson**, quien estuvo de visita en Puebla.

La ausencia de ministros está generando problemas a la hora de resolver asuntos en la Corte. El martes se aplazó el amparo de un transexual. El motivo: el ministro **Sergio Valls** no acudió a la sesión porque viajó a Chiapas para el informe de labores del gobernador **Juan Sabines**.

